
MULTI ART GALLERY MONACO
POP UP GALLERY

Exposition d’Art Contemporain à Monaco
du 1 au 10 octobre 2024 dans la Pop Up Gallery Espace 22

Après nos expositions à Monaco, Cap d’Ail, Hambourg, Paris et Saint Tropez, c’est avec  
grand plaisir que nous vous invitons à participer à l’exposition d’art contemporain qui 
prendra place dans la galerie Espace 22 à Monaco du 1 au 10 octobre 2024.

Dans l’une des plus belles galeries de la Côte d’Azur, nous créerons l’atmosphère idéale 
pour présenter des artistes exceptionnels qui seront diffusés à l’échelle de la région.  
Wendy Lauwers est la commissaire de l’exposition et sélectionnera les meilleures œuvres à  
exposer. Elle créera du lien entre les collectionneurs, les amateurs d’art et les galeries de la côte 
d’Azur. Cet événement s’annonce comme une expérience unique pour vous et augmentera  
sans aucun doute la visibilité de vos créations, dans un lieu exceptionnel : la Pop Up Gallery 
Espace 22, située au 24 boulevard d’Italie à Monaco.

Pour cet évènement dans la Principauté de Monaco, connue et reconnue pour son  
excellence et son prestige tout autour du globe, les équipes de Multi Art Events et Multi Art  
Gallery bénéficient d’un réseau d’exception. Affichage promotionnel, invitations privée dans  
les villas, presse et communication seront au rendez-vous. 

Saviez-vous que Monaco possède la plus grande densité de milliardaires dans le monde ? 
Sources : Étude du cabinet britannique Approved Index.

After our exhibitions in Monaco, Cap d’Ail, Hamburg, Paris 
and Saint Tropez, it is with a great pleasure that we invite you to 

participate in the Contemporary Art exhibition which will take 
place in Espace 22 from October 8 to 18, 2025.

In one of the most beautiful gallery on the French Riviera, we will 
create the ideal atmosphere to present exceptional artists who will be presented 

throughout the region. Wendy Lauwers is the curator of the exhibition 
and will select the best works to expose. we will create links between collectors, art 

lovers and the galleries of the French Riviera. This event promises to be a unique ex-
perience for you and will increase without any doubts the visibility of all your work, in 

an exceptional place : Espace 22, located at 24 boulevard d’Italie in Monaco.

For this event in the glamorous Principality of Monaco, well known for its excellence and
prestige all around the world, Multi Art Events and Multi Art Gallery’s Teams benefits of an 

exceptional network. Posters, numerous invitationsin the villas, press and communication on 
the French Riviera and surroundings Monaco will be on the program.

PRESENTATION
MULTI ART GALLERY 

MONACO
POP UP GALLERY

Contemporary Art Exhibition in 
Monaco

From 15 to 25 October 2026  
at the Pop Up Gallery Espace 22



CE QUE NOUS VOUS PROPOSONS

Avec nos partenaires et sponsors, nous veillerons à ce que vous obteniez les meilleures  
promotions et marketing possible qui vous offrira une grande visibilité sur toute la Côte d’Azur 
et l’ensemble de la Principauté.

- Publication d’un catalogue avec présentation de vos travaux et biographie personnalisée.
- Distribution du catalogue aux acheteurs, à la presse, galeries, conservateurs et amateurs d’art.
- Cartes et invitations promotionnelles.
- Photos exclusives de l’événement et vidéo.
- Personnel expérimenté.
- Promotion de l’exposition sur nos réseaux sociaux.
- Structures d’exposition blanches.
- Cocktail VIP avec une réception et des invités triés sur le volet.
- Un an de présence sur la galerie en ligne Multi Art Gallery.
- 15% HT de commission uniquement si la vente est faite sur place.

La date limite de candidature est le  15 février 2024
Sachez que l’équipe de Multi Art Gallery s’occupera de l’installation, de la vente sur place, de 
l’organisation du cocktail et de l’envoi des invitations ciblées.

LES FRAIS DE PARTICIPATION COMPRENNENT

www.multiart.events

 1500€HT pour dix jours d'exposition deux tableaux ou (5sculptures)1
cocktail de vernissage un finissage

THE PARTICIPATION FEES INCLUDES

- Publication of a catalog with presentation of your work and personalized 
biography.
- Distribution of the catalog to buyers, the press, galleries, curators and art 
lovers.
- Promotional cards and invitations.
- Exclusive photos of the event and video.
- Experienced staff.
- Promotion of the exhibition on our Facebook, Instagram and Twitter pages.
- White exhibition structures.
- VIP cocktail with a reception and handpicked guests.
- One year of presence on the online gallery Multi Art Gallery.
- 20% HT commission only if the sale is made in the gallery.

Together with our partners and sponsors, 
we will ensure that you get the best pro-
motions and possible marketing which 
will give you great visibility throughout the 
French Riviera and the Principality of Monaco.

The application deadline is 
June 1st, 2026
Please Note that Multi Art Gallery’s team 
will take care of the installation, the on-
site sale, organizing the cocktail party 
and sending out targeted invitations.

WHAT WE  
OFFER YOU



NOUS VOUS REMERCIONS

Pour toutes questions concernant cette évènement merci d’envoyer un email à
multiartevents@monaco.mc ou multiartgallery@monaco.mc

Nombre de places limité

PRINCIPAUTÉ DE MONACO

22 km de l’Aéroport International Nice Côte d’Azur
25 minutes par autoroute depuis Nice

7 minutes de vol en hélicoptère
40 minutes par autoroute depuis Cannes

20 min en train depuis Nice, France et Vintimille, Italie

www.multiart.events

ACCES PRINCIPAUTÉ DE MONACO

22 km away from Nice’s International Airport
25 minutes from Nice

7 minutes away by helicopters
40 minutes from Cannes

20 minutes by train from Nice, France and Vintimille, Italy

For any questions regarding this event please  
send an email to

multiartgallery@monaco.mc

WE THANK YOU


